

BTP : le groupe Cheval crée une filiale dédiée à la permaculture

Le [GROUPE CHEVAL](#) (siège social à Alixan/Drôme, CA 150 M€, 750 salariés), expert des travaux publics, de l'environnement, de la production d'agrégats et d'enrobés, a lancé une nouvelle filiale, baptisée « Falabella », qui produit des fleurs en permaculture et vend des bouquets naturels et de saison en circuits courts. Falabella vient de s'implanter sur le parc industriel de la Plaine de l'Ain, à Saint-Vulbas. www.groupecheval.fr